



Confidencial

Se viene enredo en el TEPJF

En el Tribunal Electoral federal hay un enredo sobre quién encabezará la Sala Superior a partir del 1 de septiembre, cuando rindan protesta como magistrados **Claudia Valle** y **Gilberto Bátiz**, los primeros elegidos por voto popular. La reforma judicial establece que la candidatura con más votos, en este caso Valle Aguilasocho, asumirá la presidencia por dos años; sin embargo, el periodo de Mónica Soto, actual presidenta, concluye en noviembre de 2025 y la ausencia de claridad en la renovación podría generar un conflicto en un tribunal que está acostumbrado a las crisis... aunque el tema sean sólo dos meses.

Andy, ¿bajo violencia sicaria?

Muy amplia defensa hizo ayer el líder morenista en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, del hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, como encargado de la organización electoral del partido. Lamentó que *Andy*, después de sus derrotas electorales en Durango y Veracruz, fue víctima de “una violencia sicaria de la derecha”. Es más, añadió: “Hay una violencia inusitada contra Andrés Manuel López Beltrán... Todavía sigue esa escuela”, estimó. “Hay de parte de la derecha un activismo y una actitud fuera de sí contra él”, remató. Eso sí, no dudó en sostener que *Andy* “es un joven talento y su capacidad no tiene ninguna duda para nosotros”. ¿De verdad será violencia sicaria?

De amante bandido a “facho”

El presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, reparte críticas cual si fueran baraja. Ayer, llamó “facho” al cantante español Miguel Bosé, aunque matizó que sus canciones no son fascistas y “algunas valen la pena”. El comentario fue a propósito de salir a defender al morenista **Antonio Atolini**, diputado local en Coahuila, luego de que se armó un escándalo cuando un sujeto lo golpeó al salir del concierto del mencionado artista, cuando sólo compraba un elote, y hasta resultó esposado por la Policía. “Lo soltaron porque lo que querían era sólo humillarlo”.

Diputados, indecisos de ir a EU

Van tres ocasiones que los diputados federales de Morena anuncian que una delegación de la Cámara baja acudirá a la sede de la Cámara de Representantes de EU, su órgano legislativo similar en la Unión Americana, y nada que van. Primero, que irían al tema de los aranceles, después por el impuesto a las remesas, y ahora por las redadas contra migrantes. “Desde hace unas semanas iniciamos esta idea de poder ir un grupo de diputados mexicanos a hacer nuestro trabajo”, **admitió con toda tranquilidad el presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez. Al menos ya lo están pensando,** aunque se ve, de nueva cuenta, que con nada les corre prisa a nuestros legisladores.

Batalla fratricida

Nos cuentan que en Guerrero la carrera por la gubernatura ya está tomando tintes fratricidas y es por eso que comenzaron a intensificarse las auditorías, principalmente en Acapulco, pues el gobierno estatal ve con preocupación el interés de **Abelina López Rodríguez** por ser la candidata de Morena. De cualquier manera, la presidenta municipal del puerto tendrá que rendir cuentas por los casi 900 millones de pesos que el auditor local le está pidiendo que aclare. El asunto ya llegó a Palacio Nacional y la presidenta dijo que “a veces son faltas administrativas que no tienen que ver con un mal manejo de los recursos”. ¿Se puede leer esto como que a Félix Salgado Macedonio no le será fácil quedarse con la candidatura para 2027?

Robo masivo de autos

Una desafortunada coincidencia fue la que se registró ayer en la Ciudad de México. Autoridades capitalinas anunciaron la reactivación del módulo de Cabeza de Juárez en el que compradores de vehículos usados podrán verificar su legal procedencia. La jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, dijo que con ello se busca “salvar vidas”, pues hay una modalidad de robo en la venta de autos usados por *marketplace*, que ha cobrado la vida de varias personas. Pero horas antes del anuncio, ocurrió un atípico robo de autos con violencia. Un comando irrumpió en una agencia automotriz, en Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Se llevó siete unidades y baleó al guardia. Por supuesto no hay detenidos.